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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 09.04.2015 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@Schwerin.de 

 

 
P r o t o k o l l 
über die 7. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 08.04.2015 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   21:20 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin 
 

  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Hagens, Christian entsandt durch SPD- Fraktion 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 
  
stellvertretende Mitglieder  
  
  
 
Gäste 9 
Herr Hoppmann SDS 
Herr Schulze 
Herr Zischke 

SAS 
Fraktionsgeschäftsführer der SPD 
 

  
  
 
Leitung: Heike Ehrhardt 
  
Schriftführer: Christian Hagens 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 

 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 6. Sitzung vom 11.03.2015  
   
 

 3. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates  
   
 

 4. Änderung der Abfallentsorgung Birkenstraße 2 bis 8  
   
 

 5. Machbarkeitsstudie zur Optimierung der Radfern- und Radrundwege 
in der Landeshauptstadt Schwerin 
Vorlage: 00278/2015 

 

   
 

 6. Integriertes Stadtentwicklungskonzept Schwerin 2025, 3. Fortschreibung 
Vorlage: 00288/2015 

 

   
 

 7. Auswertung Frühjahrsputz 2015  
   
 

 8. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger  
   
 

Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die Gäste 
und die Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 6. Sitzung vom 11.03.2015 
  

Beschluss: 
 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 
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Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen:  4 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen:  0 

  
  
zu 4 Änderung der Abfallentsorgung Birkenstraße 2 bis 8 
  

Bemerkungen: 
 
Der Ortsbeirat hat zur Beantwortung der Anwohnerfragen heute zwei Gäste dabei. 
Herr Hoppmann und Herr Schulze erläutern die neue Situation und beantworten die 
Fragen der Anwohner. 
 
Zum Schluss wird vereinbart, zunächst einen weiteren vor-Ort-Termin zu machen. 
Dazu bitte mit dem Anwohner Herrn Kolodzik unter 0160-97361431 einen Termin 
vereinbaren. 

  
  
zu 5 Machbarkeitsstudie zur Optimierung der Radfern- und Radrundwanderwege 
  

Bemerkungen: 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Aussagen der Studie zur Kenntnis. Alle Vorhaben werden 
positiv bewertet. 

  
  
zu 6 Integriertes Stadtentwicklungskonzept Schwerin 2025, 3. Fortschreibung 
  

Bemerkungen: 
 
Der Ortsbeirat hat das Konzept zur Kenntnis genommen. Bemängelt wird der zeitlich 
kurzfriste Rahmen, der zur Ansicht und Meinungsbildung eingeräumt wurde. Die 
Mitglieder des Ortsbeirates konnten keine Auswirkungen auf den Stadtteil erkennen, 
sind sich jedoch nicht sicher. Daher bittet der Ortsbeirat um Mitteilung, ob in der 
Vorlage Maßnahmen enthalten sind, die direkt oder indirekt Auswirkungen auf den 
Stadtteil Warnitz haben. 

  
  
zu 7 Auswertung Frühjahrsputz 2015 
  

Bemerkungen: 
 
In diesem Jahr war eine schlechte Beteiligung von Seiten der Bürgerinnen und Bürger 
festzustellen, teile Frau Ehrhardt mit. Für das nächste Jahr wurde angeregt, ein 
Banner mit einem entsprechenden Hinweis aufzuhängen.   

  
  
zu 8 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbewohner 
  

Fr.Ehrhardt informiert, dass im Garagenkomplex Warnitz an der Bahn demnächst 
die Beseitigung des gröbsten Abfalls außerhalb der Garagen durch die Deutsche 
Bahn erfolgt 
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Bemerkungen: 
 

a) Zum Punkt 3 aus dem Protokoll zur 3. Sitzung: Der Ortsbeirat bittet um Prüfung 
eines Baumschnittes in der Bahnhofstraße in Richtung Friedrichsthal ab der 
Poller. 
 

b) Zum Punkt 6 aus dem Protokoll zur 4. Sitzung bittet der Ortsbeirat um 
Rückmeldung zum aktuellen Sachstand der unberechtigten Baumfällung. 
 

c) Zum Punkt 5 aus dem Protokoll zur 5. Sitzung bittet der Ortsbeirat um 
Rückmeldung zur zusätzlichen Beschilderung der Straßenschilder mit 
Hausnummern. 

 
  
  
zu 3 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt berichtet über folgende Antworten, die der Ortsbeirat auf seine Fragen 
erhalten hat: 
 

a) (4) Zum Thema Baumfällungen Zum Kirschenhof ist eine Nachricht der Stadt 
eingegangen. Die Fällungen waren demnach nicht rechtmäßig. Es sollen 
Ersatzpflanzungen an den gleichen Stellen erfolgen. 
 

b) (6) Zur geplanten Bebauung im Bereich des Forstweges wurden dem 
Ortsbeirat neue Informationen übermittelt.  

  
  
  
  

 

 

 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Christian Hagens   

    
Vorsitzender  Schriftführer  

 


